

## 新年の挨拶

一般財団法人 東朋会  
専務理事 島津 晃

健やかな一年の始まりに感謝をこめて新年のご挨拶を申し上げます。

十二支は巳年。執念深い動物というイメージのある蛇ですが、その一方で、恩を忘れずに返す動物とも言われてます。中国の隋の王が救つた蛇が、「夢に現れて財宝を捧げていった」という話も伝わっています。天候神として信仰の対象とされました。

脱皮をする蛇は「復活と再生」を連想し、不老長寿や強い生命力につながる縁起のいい動物と考えられていました。蛇は餌を食べなくとも生きながらえるため、「神の使い」として崇められてきました。全国各地に蛇を祀った神社もあり、七福神

の一員である蓄財・芸能の女神「弁財天」は、蛇の型をした神として祀られています。「蛇の抜け殻を財布に入れておくと金運がアップする」と言われるのは、弁財天とのつながりがあることが理由のようです。

巳年生まれの方の性格は、いつも冷静で分別ある判断ができる。一度決めたことはやり抜く粘り強さがある。感受性が強い。反対に、秘密主義者・物事を否定的にとらえがち・プライドが高い。巳年生まれの人の特徴を知ることで、相手がどうしができるでしょう。

多くの物事が揺れ動いている昨今ですが、きっと蛇たちが私たちを守り明るい未来へと導いてくれるでしょう。話す言葉、心配りが上手な福島県の方々にいつも恩返しをされているようで、親しみを感じます。

新しい年が皆様にとて素晴らしい一年でありますよう、心からお祈り申し上げます。

福東OB会の総会が終わり、懇親会が開かれました。次は25周年記念総会になります。引き続き支援も継続致しますので、組織、事業、行事の継続をお願致します。

福東OB会の総会は、親切、人情、もてなしの極みで、また行なうかと思います。引き続き支援も継続致しま



東朋会事務所にて

福東OB会  
第21回総会に参加して



## 新任挨拶

福東OB会 副会長 樋口 文雄

この度副会長を仰せつかりました樋口文雄です。私はOB会発足当時

当時は仕事掛け持ちでなかなか幹事として役割を果たすことが出来なかつたよう記憶しております。今回副会



長として任命されまして、心機一転といいますか会長を支える立場でOB会を盛り上げてNAが影響しているのだろうかと思います。

福東OB会の総会は、親切で話し方も温かみを感じます。戦国時代には北の伊達藩、中央の徳川家への対応